

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

19 - 25 FEBRUARI 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Memberi dengan Hati yang Relax

Sejak Kecil Sudah Kuat

Ada seorang anak kecil yang sangat pandai dalam bermain piano. Setiap kali ia bermain, orang-orang selalu memuji keahliannya. Namun, meskipun mendapat banyak pujian, dia tetap rendah hati. Suatu hari, seorang teman sekelasnya yang tidak bisa bermain piano datang padanya dengan rasa ingin tahu. Alih-alih memamerkan keahliannya, anak itu dengan rendah hati mengajari temannya bagaimana cara memainkan lagu yang mudah. Walaupun dia bisa berbangga dengan kemampuannya, dia memilih untuk berbagi dengan rendah hati.

Rendah hati bukan berarti kita merasa rendah diri atau tidak menghargai bakat atau kelebihan yang kita miliki. Sebaliknya, rendah hati adalah tentang mengakui bahwa semua yang kita miliki, baik itu bakat, keahlian, atau keberhasilan, adalah anugerah dari Tuhan. Ketika kita rendah hati, kita tidak hanya berfokus pada diri sendiri, tetapi juga memperhatikan kebutuhan dan kebaikan orang lain. Rendah hati adalah salah satu bentuk kita menghormati Tuhan. Dengan rendah hati, kita bisa melayani sesama dengan penuh kasih.

Mari kita belajar dari contoh Yesus Kristus, yang meskipun adalah Tuhan yang agung, Dia turun ke bumi sebagai manusia dan melayani orang lain dengan rendah hati. Sebagai anak-anak Kristus, marilah kita juga berusaha untuk hidup dengan rendah hati, menghormati Allah dan melayani sesama dengan penuh kasih, karena itulah yang menyenangkan hati-Nya.

Rhema Hari ini

Mazmur 37:11

Tetapi orang-orang yang rendah hati akan mewarisi negeri dan bergembira karena kesejahteraan yang berlimpah-limpah.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, kami mau belajar rendah hati. Sama seperti-Mu rendah hati. Kami mau semakin serupa dengan-Mu. Dalam nama Yesus kami berdoa. Haleluya. Amin.

1. Apa arti rendah hati menurut Sahabat Fligo?

2. Sebutkan tokoh Alkitab yang rendah hati!

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Lukas 17**